



Große Resonanz beim Jugend-Fußballcamp der Germania

(pm/gro). – In der zweiten Osterwoche veranstaltete die Jugendabteilung des FC Germania Enkheim bereits zum zweiten Mal ein Fußballcamp für Jugendliche. Wie im vergangenen Jahr führen auch Mannschaften von Juz Fechenheim mit, selbst die E-Jugend der SGK Bad Homburg folgte der Enkheimer Einladung. So konnte der Enkheimer Freizeit-Koordinator Holger Weiß über 80 Kinder auf der Wegscheide begrüßen. Für sie stand von Ostermontag bis Samstag ein buntes Programm an. Neben den üblichen Trainingseinheiten wurden Mannschafts- und Pokalturniere veranstaltet. Während Juz Fechenheim bei der E-Jugend den Wagscheidenwanderpokal erfolgreich verteidigen konnte, gewann bei der F-Jugend Germania Enkheim den Pokal. Aber auch ein Fair-Play-Turnier

wurde veranstaltet. Hierbei wurden alters- und vereinsübergreifend die Mannschaftsspieler zusammengestellt. Als Freizeitaktivitäten wurden mit den Kindern eine Nachtwanderung und ein Tagesausflug zum Eis-Essen nach Bad Orb unternommen. Auch das „Leuchtsuchspiel“, bei dem die Kinder einen neuen Wagscheide-Rekord aufstellten, kam wieder super an bei den Teilnehmern – bei der Jugend-Disco wurde eifrig getanzt. Am letzten Tag erhielten alle Teilnehmer als Erinnerung eine extra erstellte Wagscheiden-Zeitung, in der die Erlebnisse nachzulesen sind, sowie eine Urkunde und einen kompletten Trikotsatz von der Firma Saller. Die Verantwortlichen der drei Vereine waren sich am Ende des Camps einig, im kommenden Jahr wiederzukommen.

Foto: Privat